



Den Frieden schauen

Uraufführung am 8. Dezember 2024, 17.00 Uhr
im Grossmünster Zürich

von Christoph Sigrist (Briefe)
und Hans-Jürgen Hufeisen (Musik)

Produktion: Alexandra Steinegger

Bruder Klaus von Flüe

Den Frieden schauen

Eine musikalische Reise durch das sagenumwobene Leben von Bruder Klaus mit Liedkompositionen und Klanginstallation.

Ein fiktiver Briefwechsel zwischen dem Mitbruder Ulrich und Sophia, der Tochter von Bruder Klaus, führt durch die Lebensstationen des Mystikers.

Das Oratorium ist eine Hommage an einen Heiligen und eine Einladung, den Frieden in unseren Herzen zu entdecken und ihn kraftvoll in unsere Welt zu tragen.

Erzähler, Blockflöte, Trompete, Flügelhorn, Klavier, Percussion, Klanginstallation: «Das Rad» nach dem Entwurf von Hans-Jürgen Hufeisen, Gesangsolisten unter der Leitung von Simon Jenny

Ticketreservationen:

info@limmatrecords.ch
044 271 27 59

Vorverkauf:

seeticket.ch

In Zusammenarbeit mit

**LIMMAT
RECORDS**



**ALTSTADT
KIRCHEN**

**GROS
SM
STER**

Termine zum Vormerken:

01.06.24

Eine musikalisch-spirituelle Reise nach Flüeli-Ranft | oekumenische-akademie.ch

24.08.24

Bruder Klaus von Flüe - Den Frieden schauen – Buch im Handel erhältlich

23.09.24

Buchvernissage – Paulus Akademie | paulusakademie.ch

